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REQUERIMENTO N.º 085/2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando informações sobre a previsão de construção de Unidades 

Habitacionais faixa 1 pelo programa Minha Casa Minha Vida. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente temos uma grande demanda reprimida de moradias para 

pessoas com renda enquadrada na Faixa 1 do Programa Habitacional Minha Casa 

Minha Vida do Governo Federal. 

Sabemos e acompanhamos os esforços desta Administração em 

trazer melhorias a nossa cidade, principalmente neste quesito importante que é a 

habitação. Entretanto gostaria de um posicionamento oficial do atendimento das 

previsões legais a serem adotadas com o intuito de promover esta importante ação. 

Gostaríamos de uma previsão de quantas unidades estão sendo pleiteadas junto ao 

Ministério das cidades nesta faixa pretendida. 

Certos do bom acolhimento desta propositura, aguardamos retorno a 

respeito.  

Gabinete do Ver. Walter Luís T. de Camargo, 19 de março de 2018.  

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado esta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de março de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


